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Опыт передовиков —  
всем участникам соревнования

Н'[А ПРЕДПРИЯТИЯХ города 
с каждым днем все шире 

развертывается социалистическое 
соревнование в честь предстояще-' 
го XX съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. Коллек
тивы заводов, предприятий транс
порта, строек берут на себя по
вышенные обязательства и прила
гают все усилия к тому, чтобы вы
полнить их* дать Родине больше 
продукции высокого качества, 
снизить ее себестоимость.

Ряд предприятий в ходе сорев
нования не только закрепляет до
стигнутые результаты, но и 4 при
умножает их. Коллектив нефте
перерабатывающего завода в чет
вертом ‘квартале 1954 года завое
вал второе место во Всесоюзном 
социалистическом соревновании. В 
первом и втором кварталах 1955 
года ВЦСПС и Министерство неф- 
тяиой промышленности присужда
ли ему первые премии. Несколько 
месяцев подряд завод держит 
переходящее красное знамя испол
кома горсовета депутатов трудя
щихся и горкома КПСС.

Не успокаиваясь на достигну
том, коллектив этого передового 
предприя ий, руководствуясь по
становлением июльского Пленума 
ЦК ДПСС, разработал организа- 
адоядо-тахняческие мероприятия, 
а  семчас борется за претворение 
их в щПз: внедряет в производ
ство левое, неречевое. В це
хах твог.у находят всемерную 
а о д у  ¿•во}:чеог.ия я а и ц т т и е э

техников, направленная яз. улуч
шение показателей я. работе всего 
коллектива 

Третий г, есяц подряд держит 
первое места в соревновании сре
ди предприятий системы «Куйбы- 
шевэнерго» коллектив Сызраиской 
ТЭЦ. Настойчиво отстаивают пер
венство в соревновании коллектив 
вы вагонного депо ст. Батраки, ар
тели «Сталь» и многих других 
предприятий города,

Ряды передовиков растут. Это 
естественно и закономерно, ибо 
каждый коллектив имеет возмож
ность быть впереди, выполнять и 
перевыполнять государственный 
план и социалистические обяза
тельства. Для этого нужны лишь 
неукротимая воля к победе, уме
ние преодолевать трудности, неу
станная забота хозяйственных ру- 

^говодителей, партийных и профсо
ю зн ы х  организаций о техническом 

прогрессе своего предприятия, об 
улучшении руководства соревнова-

Колхозы и совхозы 
досрочно выполнили
Колхозники, работники машин

но-тракторных станций, совхозов 
н специалисты сельского хозяйст
ва Тамбовской области, выполняя 
решения Пленума Ц К  * КПСС по 
увеличению производства зерна и 
других сельскохозяйственных про
дуктов, развернув социалистиче
ское соревнование за достойную 
встречу XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза, 
досрочно выполнили государствен
ный план хлебозаготовок. Сдача 
хлеба государству продолжается.

Учитывая свои возможности, 
колхозы и совхозы области сдадут 
дополнительна государству не ме
нее 4,5 миллиона пудов хлеба.

Колхозы, МТС и совхозы обла
сти завершают уборку зерновых 
культур, приступили к уборке ку
курузы и проводят заготовку кор
мов для общественного животно
водства. Труженики сельского хо
зяйства Тамбовской области выра
стили в этом году хороший уро
жай подсолнечника, сахарной 
свеклы ш т р т ф е л я ?  что также

нием, о распространении всего но
вого, передового.

Все новое, передовое должно 
распространяться не только внут
ри предприятия, но и за его пре
делами. Хорошо поступил промыш
ленно-транспортный отдел Про
мышленного райкома КПСС (за
ведующий тов. Демченко), который 
организовал районную школу по 
распространению передовых ме
тодов труда. Первое занятие в 
этой школе состоялось на механи
ческом заводе. На нем рабочие 
ряда предприятий района изу
чали способ вихревой нарезки 
резьб.

В механическом цехе комбайно
вого завода в текущем году 
в школе передовых методов обу
чался 61 рабочий. В школах пе
редавали свой опыт работы луч
шие производственники тт. Анд
рианов, Коротков, Бычков, Даютов 
и другие. После того, как моло
дые рабочие переняли опыт пере
довиков, производительность тру
да их выросла, они стали выпу
скать больше деталей и лучшего 
качества.

Распространение опыта передо
виков — дело живое, творческое, 
требующее живых, творческих ме
тодов. И основное, что может 
обеспечить его успех, заключается 
в том, чтобы хозяйственные, пар
тийно.!?. профсоюзные U комсомоль
ские руководители непосредствен
но п й место изучали "всё новее, не- 

■ j'tv,,--V - ¿то рС.-хдее 1 v/i $  ходе со* 
ргл. ования и затем передавали- 
деу-VM рабочим, переносила в 
другие бригады и цехи, создавали 
условия для его практического 
применения действительно в мас
совом масштабе. Полагаться в 
этом деле на самотек нельзя.

Для непрерывного и быстро
го подъема производительности 
труда на каждом предприятии 
партийные организации должны 
еще шире развернуть социалисти
ческое соревнование среди рабо
чих, инженерно-технических работ
ников и служащих, всемерно под
держивать инициативу передови
ков и новаторов производства, на
стойчиво распространять их опыт, 
с тем, чтобы достижения передо
виков становились достоянием 
всех. Только при этом условии 
может быть осуществлен принцип 
социалистического соревнования: 
равняться на передовиков, подтя
гивать отстающих до их уровня, 
добиваться общего подъема.

Тамбовской области 
план хлебозаготовок
даст возможность успешно выпол
нить государственные планы заго
товок и закупок этих культур. 
Сахарной свеклы будет сДано го
сударству не менее 5,5 миллиона 
центнеров -или в два с половиной 
раза больше прошлого года, под
солнечника—не менее 400 тысяч 
центнеров, или в полтора раза 
больше, чем было сдано уро
жая 1954 года.

Выполняя решения январского 
Пленума ЦК КПСС, колхозы об
ласти повысили продуктивность 
общественного животноводства. 
За 10 месяцев надоено молока на 
32,4 процента больше, чем за тот 
же период прошлого года. Сдано 
и продано государству молока 
больше, чем в прошлом году, на 
8,7 тысячи тонн.

Проявляя заботу об урожае бу
дущего года, колхозы и совхозы 
области ^заканчивают засыпку се
мян на весенний сев 1956 года, 
завершат в ближайшие дни сев 
озимых, культур и ведут подъем 
зяби.

ВЧЕРА НАЧАЛСЯ НОВЫЙ УЧЕБНЫЙ ГОД 
В ШКОЛАХ И УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЯХ

В ш колах города устан ови лась  хорош ая традиция: п еред нача
лом учебного года проводить так н азы ваем ы й «День встреч». В этот  
день учащ иеся  встречаю тся и знаком ятся с учителями, со школой, 
др уг  с другом .

Такая встреча состоялась 31 августа в средней  ш кдле № 1. С 
утра, задолго до  начала встречи, с ю да начали сходиться дети. Девоч
ки в опрятны х платьях с белы ми ф артукам и, с букетами цветов, 
мальчики—в новой^ форм е.

Вот на. крыльце школы собр ал и сь  Володя Старкин, Володя Гре- 
беньков, Володя Валяев и Боря А лександров. Они сосредоточенно  
рассм атриваю т букварь. К ним присоединился рослы й ю нош а — 
Олег Зеленков, которы й будет учиться в седьм ом  классе. Ему 
тож е и нтересно знать, чем заняты  малыши.

*Дек ь встреч» прош ел. Теперь дети селк за  и ирги,- Ж елаем им  
хорош о учиться, .^ н ь  л ‘сцнллинг'ров^итли.л ** .¡«у '*■?.

Фото Н. Маисимозз.
— —— ■— ------- &  -------------------------------------------------------------- --------------------- ■ -

Они теперь школьники
Первый день школьной жизни!
Наверное, каждый из вас, до

рогой читатель, помнит до сих 
пор, как впервые переступил по
рог школы.

Это было почти так же, как 
сегодня у наших малышей: так 
же гостеприимно были раскрыты 
двери школы, так же вниматель
но и заботливо склонялась над 
тобой твоя первая учительница, 
как вот сейчас старейшая учи
тельница школы № 7 Александра 
Венедиктовна Большакова беседу
ет с первоклассниками, которые 
отныне становятся ее питомцами.

Сколько труда, терпения и 
упорства придется положить, что
бы воспитать такщ, разных, 
таких непохожих друг на друга 
детей, научить их читать и пи
сать, привить им любовь к тру- 
ДУ, сдружить между собой!

И Александра Венедиктовна с 
первого же урока начинает про
водить воспитательную работу.

Прежде всего, ребят нужно 
приучить к школьному режиму, 
научить их, как сидеть за партой, 
как отвечать учителю, что при
носить с собой в школу.

Наконец, самое элементарное 
усвоено: ребятишки научились 
бесшумно открывать и закрывать 
парты, вставать, садиться, подни
мать руки и т. д.

Теперь можно начать урок.
—  Чему же нас будет учить 

эта добрая тетя? —  ‘думают ма
лыши, —  наверное будет очень 
трудно,..

И вдруг совершенно неожидан
но учительница говорит:

—  А сейчас, ребята, я буду 
вам рассказывать сказку...

Глаза детей загораются: оказы
вается и в школе рассказывают 
сказки!

Сказка хорошо знакома ребя
там —  про репку. Но Александ
ра Венедиктовна так хорошо рас
сказывает, что все слушают с 
интересом.

— ...Посадил дед репку...— рас
сказывает учительница, и одно
временно прикалывает на .доску 
рисунок —  болыиую-преболъшую 
репку.

— ...Стал дед репку тянуть...—  
говорит Александра Венедиктов
на,— и на доске рядом с репкой 
появляется дедка.

—* Ой, как интересно! —  раз
дается чей-то восторженный ше
пот.

—  Смотри, и мышка есть! —  
говорит тихонько белоголовый 
малыш своему соседу.

Впервые здесь, в школе ребята 
узнают мораль этой сказки: хо
рошо работать сообща, всем вме
сте, тогда и работа идет дружно, 
споро, и не так устанешь, как 
один.

—  Вот и вы, ребята, —  гово
рит в заключение учительница,
—  должны жить дружно, помо
гать друг другу и тогда все буде
те хорошо учиться и все перей
дете во второй класс.

Первый шаг к созданию дет
ского коллектива сделан. Ребята 
обещают учительнице:

—  Будем учиться хорошо!
Так началась школьная жизнь

у первоклассников.
Сколько их ждет впереди ин

тересного, увлекательного, сколь
ко они узнают нового —  ведь 
школа откроет им путь к знанию, 
поведет их в широкий, простор
ный мир чудес, и каждому из них 
даст объяснение, научит пони
мать многие явления природы, 
жизни.

Л. Миронова.

☆

Первый день
1 сентября —  начало учебно

го года в школах. Тысячи дево
чек и мальчиков во всех уголках 
нашей необъятной Родины ,с вол
нением и нетерпением ждали этот 
день.

Сегодня советские школьники 
первый раз в этом учебном го
ду переступили порог своей род
ной школы.

24-я железнодорожная школа. 
Задолго до звонка собрались сю
да учащиеся. Они пришли в шко
лу раньше времени: ведь в шко
ле их ждут друзья, товарищи, 
интересные рассказы учителя, 
новые впечатления, упорный 
труд.

Вот девочки, только что. зашед
шие во .двор ишолы, сразу же по
падают' в объятья своих подруг. 
К Тамаре Серовой подбежала ее 
подруга —  десятиклассница Зи
на Гнусарева.

—  Ну, как, Томочка, провела 
лето?

—  Чудесно: помогала колхозу, 
ездила к друзьям, загорала на
пляже... А ты?

—- £ тоже неплохо. Расска ч:у 
-тотом, я сейчас -

чать наших ребят. Вон, смотри, 
идет гурьбой весь наш 10«а»

Опять пожатия рук, возлласы, 
поздравления с, началом учебного 
года...

Наконец раздается звонок.
Учащиеся, построенные по 

классам, входят в школу.
Учебный год начался.
Заходим в 10«а» класс. Свет

лая, просторная комната залита 
утренним солнцем. Блестят не
давно покрашенные парты.

Первый урок— химия. В класс 
входит учительница Зоя Иванов
на Ковалева —  одна из любимых 
учительниц школьников. Она на
поминает учащимся, что в этом 
году им предстоит трудная и кро
потливая работа и призывает ре
бят готовиться к экзаменам на ат
тестат зрелости с первых дней 
учебы.

Быстро проходит первый урок, 
а за ним и весь учебный день, 
принесший так много радости и 
волнений и учителям и школьни
кам«

А. Чумак»

Повторя ть пройдевное
В 7«а» классе железнодорож

ной школы «N1 22 идет урок ге
ографии. Учительница Е. А. Вла
сова говорит ребятам, что в этом 
году они будут изучать геогра
фию СССР.

Объясняя материал, учитель
ница напоминает учащимся о 
предстоящих экзаменах, о том, 
какие вопросы стоят в экзамена
ционных билетах и как на них 
нужно отвечать. По ходу урока 
приходится вспомнить материал 
шестого и пятого классов.

—  Вспомним, —  Уоворит Ели
завета Александровна, —  что та
кое географическая долгота?

Но никто не поднимает руки—  
все перезабыли за лето!

—  Придется вам дома все это 
повторить, —  дает учительница 
задание.
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Коммунисты в борьбе за внедрение
хозрасчета на паровозах

В  Демонратичесной Республике Вьетнам

Коммунистическая партия пе
ред работниками железнодорож
ного транспорта поставила боль
шие. задачи. Они призваны изо 
дня в день увеличивать перевоз
ки народнохозяйственных гру
зов, улучшать количественные и 
качественные показатели работы. 
Особо важное значение приобрета
ет борьба за снижение себестои
мости перевозок. В этом большую 
роль играет экономия топлива, 
ибо на железнодорожном транс
порте рдсходуется свыше 25 про
центов добываемого в стране топ
лива. Только один процент его 
экономии позволит провести до
полнительно, не требуя от госу
дарства угля, около 90 тысяч 
поездов.

Резервы для экономии топли
ва, для снижения себестоимости 
перевозок есть в каждом депо. 
Практика работы нашей партий
ной организации показывает, что 
только повседневное внимание к 
вопросам экономии приводит к 
положительным результатам. В 
прошлом году, когда мы лишь от 
случая к случаю и, я бы сказал, 
очень поверхностно занимались 
вопросами экономики производст
ва, в депо допускался большой 
перерасход государственных 
средств. Достаточно сказать, что 
только из-за перерасхода топлива 
убыток превышал несколько мил
лионов рублей.

Допущенную ошибку нужно 
было немедленно исправить. Под
робно разобравшись с состоянием 
дел, мы пришли к убеждению, 
что в депо следует, прежде всего, 
наладить учет расходования топ
лива, различных материалов, по
высить ответственность машини
стов за порученную работу, пе
рестроить в свет-е этих задач ра
боту партийных групп и агиткол
лектива.

Каждый из нас понимал, что 
прямым путем к рентабельной ра
боте является переход всех паро
возных бригад на хозяйственный 
расчет. С этого мы и начали. Аги
таторы, а они у нас есть на каж
дом паровозе, не только разъясня
ли существо хозрасчета, но и на 
опыте работы лучших машини
стов показывали, каким путем 
можно достичь экономии средств. 
Наряду с этим были проведены 
совещания с партгруппоргами и 
старшими машинистами. Вопрос 
о переходе паровозных бригад на 
хозрасчет широко обсуждался и 
на открытых партийных собрани
ях. Одновременно партийное бюро 
потребовало от хозяйственных ру
ководителей депо, чтобы они обес
печивали своевременное подведе
ние итогов работы хозрасчетных 
бригад и не реже, чем один раз в 
месяц, обнародовали эти итоги.

Основной упор партийная ор
ганизация сделала на партийные 
группы. Они существуют на во
семнадцати локомотивах и охва
тывают своим влиянием многих 
паровозников, 0 том, какую

большую роль играют партийные 
группы в борьбе за внедрение 
хозрасчета свидетельствует хотя 
бы такой пример. В бригаде стар
шего машиниста тов. Машанова 
П. кочегар тов. Нагорнов недо
бросовестно • относился к работе, 
нарушал дисциплину. Партгруп
па решила созвать собрание 
бригады. На нем выступили поч
ти все присутствовавшие. И ес
ли до этого на Нагорнова не 
действовали никакие уговоры, то 
на сей раз он вынужден был со
гласиться с мнением коллектива.

Партийные группы выступают 
в роли активных борцов за 
укрепление трудовой и производ
ственной дисциплины, без чего 
вообще немыслимо добиться улуч
шения работы, являются надеж
ными помощниками парторгани
зации. У машиниста тов. Кият- 
кина в пути следования вышел 
из строя паровой манометр. Это 
могло повлечь за собой тяжелые 
последствия. Партгруппорг ма
шинист тов. Андреев, посовето
вавшись с членами бригады, ре
шил не ставить паровоз на меж- 
поездной ремонт, что вызвало 
бы дополнительную трату средств, 
а с помощью других членов 
бригады буквально в течение 
пятнадцати минут, устранил 
неисправность. За семь месяцев 
бригада не имела ни одного 
случая заезда в депо на межпоезд- 
ной ремонт. Так она сберегла око
ло девяти тысяч рублей.

Коммунисты показывают при
мер подлинно хозяйского отноше
ния к делу. Перейдя на хозрасчет, 
они обеспечивают надлежащий 
уход за паровозами, благодаря 
чему экономят материалы, запас
ные части, топливо. На счету ма
шиниста коммуниста тов. Каба- 
теева, например, около десяти 
тысяч рублей сэкономленных 
средств, К. Гундарева —  около 
девяти тысяч рублей, на парово
зах, где партгруппоргами тт. Фи
липпов, Иванов, Воробьев сэко
номлено почти по 200 тонн угля.

Большую экономию средств да
ет вождение тяжеловесных поез
дов и поездов без набора воды в 
пути, следования. Застрельщика
ми движения тяжеловесников яв
ляются коммунисты. Системати
чески водят тяжеловесные поезда 
машинисты тт. Л. Романов, Ива
нов, Лекарев, Вотяков и другие. 
Только за шесть месяцев этого 
года в тяжеловесных поездах 
сверх весовой нормы перевезено 
более 1 миллиона 130 тысяч 
тонн грузов и проведено около 
двух тысяч поездов без дополни
тельного набора воды в пути. 
Тяжеловесные поезда водят бо
лее половины всех работающих 
в депо машинистов.

На примере передовиков пар
тийная организация воспитыва
ет весь коллектив паровозников. 
В школах передовых методов тру
да делились своим опытом помощ
ники машинистов коммунисты

тт. Казаков Ф., Богомолов, 
беспартийные машинисты тт. Га
лахов, Журкин и др. Выпущен 
специальный плакат с подробным 
описанием опыта работы на хоз
расчете лучшего машиниста депо 
коммуниста тов. Куракина.

Сейчас в депо налажен учет 
работы бригад. Каждый машинист 
имеет возможность ныне видеть 
результаты своего труда: они 
ежемесячно вывешиваются на до
ске показателей.

В борьбе за внедрение хозрасче
та активно участвует стенная 
печать. В ежедневной стенной 
газете «Локомотив» помещаются 
материалы, в которых рассказы
вается о достижениях передови
ков, подвергаются критике люди, 
нерадиво относящиеся к народно
му добру.

В депо перешли на хозрасчет 
103 паровозных бригады. В тече
ние семи месяцев 75 из них ра
ботали рентабельно, сэкономив 1 
миллион 192 тысячи рублей. Од
нако эти результаты были бы го
раздо лучшими, если бы был лик
видирован брак в работе паровоз
ных бригад и все они являлись 
хозрасчетными. Как ни странно, 
но и поныне несколько паро
возных бригад не перешло на 
хозрасчет. Они-то и допустили 
перерасход в размере, превышаю
щем 215 тысяч рублей. Это яв
но ненормальное явление, когда 
за средними неплохими показате
лями скрываются отстающие 
бригады.

Это объясняется тем, что в де
по все еще слабо обобщаются и 
распространяются методы работы 
передовых машинистов, имеют 
место недостатки в организации 
технической учебы кадров, от
дельные партийные группы за 
последнее время ослабили внима
ние к результатам работы паро
возных бригад, а партбюро недо
статочно контролирует выполне
ние принимаемых партийных ре
шений, не предъявляет должной 
требовательности к хозяйствен
никам, чтобы они обеспечили 
безусловное выполнение органи
зационно-технических мероприя
тий.

Июльский Пленум ЦК КПСС 
потребовал от партийных органи
заций усилить руководство пред- 
приятиями и добиваться конкрет
ных результатов в улучшении их 
работы. Поэтому партийная орга
низация депо должна с еще боль
шей энергией бороться за устра
нение недостатков в работе, что
бы в социалистическом соревнова
нии за экономию государствен
ных средств, снижение себестои
мости перевозок участвовали все 
без исключения машинисты и 
чтобы каждый из них добивался 
таких же результатов, как и пе- 
редовики-тяжеловесники. В этом 
главная задача.

В. Шаяыгин,
секретарь парторганизации 

цеха паровозников депо 
Сызрань 1-я.

Учеба секретарей
Промышленный райком партии 

провел на днях семинар секре
тарей партийных организаций. 
Секретари партийных организа
ций промышленных предприятий, 
строек и транспорта района об
судили вопрос о руководстве со
циалистическим соревнованием в 
честь XX съезда КПСС. На семи
наре выступили: секретарь пар
тийной организации ремонтно
механического завода объедине
ния «Куйбышевнефть» тов. Вол-̂  
ков и секретарь партийной орга
низации шахты № 1 Кашпирско- 
го сланцевого рудника тов. Кар- 
сеев.

Затем секретарь райкома КПСС 
тов. Аббакумов выступил с обоб-

В городах Дем ократической Республики  Вьетнам улучш ается
торговля. В м агазинах появляется все больш е и больш е товаров пов
седневного спроса.

НА СНИМКЕ: сотрудницы  универсального магазина в Х айфоне го 
товятся к открытию магазина.

Фото Чан Чи-шеня (агентство Синьхуа).
----------------------*  * ----------------------- .

УСПЕХИ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

парторганвзацви
щением опыта руководства пар
тийных организаций предприя
тий, транспорта и строек социа
листическим соревнованием.

Секретари партийных органи
заций, учреждений и школ рай
она прослушали доклад секрета
ря райкома КПСС тов. Остроумо
вой о работе парторганизаций уч
реждений и школ.

В заключение участники семи
нара прослушали инструктивный 
доклад заведующего организацион
ным отделом райкома партии тов. 
Фадеева о задачах партийных 
организаций в подготовке к XII 
районной партийной конферен
ции.

Книжная выставка 
в помощь агитатору
В библиотеке Центрального 

райкома партии в помощь агита
торам организована книжная вы
ставка. На ней представлены 
произведения В. И. Ленина и 
И. В. Сталина по вопросам социа 
листической. индустриализации 
страны.

На видном месте выставлены 
материалы и решения июльского 
Пленума ЦК КПСС, доклад Н. А. 
Булганина «О задачах по даль
нейшему подъему промышленно
сти, техническому прогрессу и 
улучшению организации произ
водства» и другая4 политическая 
литература.

2 сентября исполняется 10 лет со 
дня провозглашения Демократиче
ской Республики Вьетнам.

В условиях колониального и фео
дального гнета и эксплуатации 
95 процентов населения Вьетнама 
было неграмотным.

Сразу же после провозглашения 
независимости Вьетнама в сентяб
ре 1945 года повсюду — на пред
приятиях и в сел&х были созданы 
школы и учебные классы. Уже 
через год более полутора миллио
нов человек научились читать и 
писать.

Вьетнамский народ, несмотря на 
огромные трудности, вызванные 
освободительной войной, продол
жал учиться. Испытывая недоста
ток в бумаге, люди учились пи
сать на земле или банановых ли
стьях. Вместо карандашей они 
пользовались заостренными па
лочками, кусочками кирпича или 
угля. В оккупированных францу
зами районах школы и классы ра
ботали тайно.

С августа 1945 года и до начала

1954 года! более 10 миллионов 
вьетнамцев ликвидировали свою 
неграмотность. Всему Вьетнаму 
известно имя Суин Тхи Чан — 
крестьянки из округа Сон-Ти, про- 
винцйи Куанг-Нгай. Потеряв обе 
руки, Суин Тхи Чан не пала духом. 
Она* начал'а) упорно учиться и са
ма стала учительницей.

В 1954 году начальные школы и 
вечерние классы обязательного 
обучения закончило 2.886 человек. 
Для кадровых работников из рабо
чих и крестьян было открыто 20 
школ.

К концу 1954 года число детей, 
посещающих народные школы, 
возросло в 4 раза по сравнению с 
довоенным временем, а число уча
щихся школ второй и третьей сту
пеней возросло в 9 раз.

После освобождения в Ханой
ском университете были открыты 
литературный, педагогический и 
другие факультеты, был образо
ван также медицинский колледж. 
Правительство ДРВ создало на
родный университет.

□
ПЕРЕМЕНЫ

ХАНОЙ, 30.. (ТАСС). Крупные 
перемены произошли за годы ■'на
родной власти в сельских районах 
Северного Вьетнама, где крестья
не под руководством партии трудя
щихся и правительства ведут ре
шительную борьбу за осуществле
ние демократической аграрной ре
формы. По сообщению Вьетнам
ского информационного агентства, 
в деревне Тан-Хунг имеется 680 
крестьянских хозяйств, насчитыва
ющих более 3 тысяч человек, и 
1.631 мау (1 мау равен 0,36 га) 
рисовых полей, дающих два—три 
урожая в год. До революции 1945 
года эта земля находилась в руках 
помещиков. Более Г.500 мау земли 
принадлежало феодалам и только 
около 100 мау — крестьянам.

В условиях жестокого гнета и 
эксплуатации крестьяне влачили 
жалкое существование, не зараба
тывая себе даже на пропитание и 
одежду. Бывали случаи, когда они 
от безысходной нужды кончали 
жизнь самоубийством, а их жены 
и дети умирали от голода.

В ДЕРЕВНЕ
Победоносная революция в ав

густе 1945 года принесла освобож
дение крестьянам деревни Тан- 
Хунг, как и миллионам других 
сельских тружеников Вьетнама. 
Правительство ДРВ конфисковало 
землю французских колонизаторов
— помещиков и распределило ее 
среди крестьян. Жизнь стала улуч
шаться с каждым днем.

Затем последовала французская 
интервенция, и жители Тан-Хунга 
несколько лет вели героическую 
борьбу с поработителями.

После наступления мира летом 
1954 года в деревне Тан-Хунг на
чалось движение за снижение 
арендной платы, а в начале теку
щего года под руководством пред
ставителей партии трудящихся и 
правительства началась земель^- 
ная реформа. Помещичьи земли, 
рабочий скот и сельскохозяйствен
ный инвентарь были распределены 
между крестьянами. Получив в 
собственность землю, крестьяне 
стали добиваться увеличения 
сельскохозяйственной продукции.

Рост товарооборота в Албании
Повышение жизненного уровня 

албанских трудящихся вызвало 
быстрый рост товарооборота в 
стране. По сравнению с 1945 го
дом товарооборот увеличился в 
прошлом году почти в три раза. 
Основную роль в снабжении насе
ления промышленными и продо
вольственными тов!арами играет 
социалистический сектор торгов

ли. В настоящее время его удель
ный вес в общем товарообороте 
республики превышает 80 про
центов. В первой половине 1955 
года по линии государственной и 
коопер\агив.ной торговли трудя
щимся было продано* на 16,5 про
цента больше товаров!, чем за тот 
же период минувшего года.

(ТАСС).

По материалам „К расного Октября"

„Местком не руководит соревнованием“
Факты, сообщенные в коррес

понденции, опубликованной под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» за 6 августа, 
подтвердились.

Постройком треста в настоя
щее время принимает меры к 
устранению указанных в кор

респонденции недостатков. Пред
седатель месткома тов. * Масякин 
освобожден от занимаемой долж
ности, как необеспечивший руко
водства профсоюзной организа
цией участка.

И. Важинский,
председатель' постройком а 

треста № 24.
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НА СТРОИТЕЛЬНЫХ ОБЪЕКТАX УЧДОРСТРОЯ

Что нам мешает строить быстро и дешево?
Механизировать 

строительный двор
Все сборные железобетонные 

конструкции для междуэтажных 
перекрытий нам должен постав
лять строительный двор участ
ка. Но практически же получает
ся так, что плиты, перемычки и 
другие железобетонные конструк
ции нам приходится делать самим, 
на месте. Специального полигона 
у нас нет, пропаривать конструк
ции мы не можем, следовательно, 
занимаемся кустарничеством. Но 
мы вынуждены это делать, в про
тивном случае нас ожидают про
должительные простои.

Вся беда в том, что наш строй- 
двор не отвечает своему назначе
нию. Там большинство операций 
проводится вручную, а механиз
мы стоят. Так, например, на по
грузке железобетонных конструк
ций можно было бы использовать 
кран «Пионер», однако он без
действует из-за отсутствия не
скольких метров электрического 
кабеля. Выбойка конструкций то
же производится вручную, а ее 
можно было бы производить 

-имеющимся на стройке автокра
ном.

Плохо с механизацией не толь
ко на стройдворе, но и у нас на 
объекте. Вот сейчас мы - ведем 
кладку стены только по улице 
Энгельса, потому что второй ба
шенный кран, приготовленный 
для кладки стены, выходящей на 
Московскую улицу, бездействует.

Вместо растворомешалки поль
зуемся бетономешалкой, которая 
перелопачивает, а не переме
шивает состав и не дает доброка
чественного* раствора. Не думаю, 
чтобы такой механизм, как раст
воромешалка, было трудно приоб
рести. На дворе сентябрь, дело 
идет к похолоданиям, а где мы 
будем готовить раствор в зимнее 
время? Здесь, под открытым не
бом? Так. ведь из этого ничего 
путного не получится. Между 
тем о строительстве тепляка 
никто не заботится.

Кирпич нам подают без контей
неров и чтобы его транспортиро
вать на леса, мы держим на, объ
екте шесть подсобных рабочих. 
Можно было и давно пора эту ра
боту по контейнеризации кирпи
ча проводить прямо' на заводе. 
Тогда и мы избавимся от излиш
них расходов по содержанию до
полнительных рабочих и не бу
дет столько боя и половняка, ко
торый образуется при погрузке 
и разгрузке кирпича с платформ.

Д. Кандауров, 
строительный мастер.

В постановлении ию льского  
П ленума ЦК КПСС обращ ается  
внимание хозяй ствен н ы х и пар
тийны х организаций на то, что 
некоторы е из них все ещ е не 
ведут долж ной борьбы  за  улуч
ш ение эконом ических показате
лей производства, не принимаю т  
действенны х м ер к мобилизации  
внутренних резервов, экономии  
сы рья, материалов, сокращ ению  
непроизводительны х расходов.

П ечатаемы е ниж е письма раб
коров дорстройучастка свиде
тельствую т о явном неблагопо
лучии на стройках. Х озяйствен
ные руководители и партийная  
организация м едленно п ер е
страиваю тся в работе, не ведут  
настойчивой борьбы  за  уск ор е
ние темпов строительства и за  
удеш евление себестоим ости.

Есть возможность 
работать быстрее

Бригада наша работает непло
хо. В отдельные дни мы добива
емся выполнения задания на 140 
— 150 процентов. Но мы можем 
вырабатывать ежедневно куда 
больше, если бы нам дали широ
кий фронт работы. Дело в том, 
что за нашей бригадой, состоя
щей из шести человек, закрепле
но всего три плотника, которые 
не успевают готовить подмости. 
Работу поэтому приходится вести 
не по всей стене, а на отдельных 
секциях ее. Это не только за
трудняет кладку, но не дает и 
нужного качества: швы получа
ются неровные.

Много у нас переделок. На 
днях бригаде пришлось выводить 
стену кухонного очага. Разбили 
нам участок и велели работать, а 
когда уложили несколько мет
ров, спохватились наши мастера:

— Стой, Семен Андреевич, раз
бирай стену, забыли, что здесь 
надо оставить проемы для дымо
ходов.

Получалось у нас и так, что 
стена идет по ширине 55 санти
метров вместо 51. Вот этот шов 
и приходится теперь забутовы- 
вать.

Поменьше бы таких просчетов!
Очень неблагополучно у нас с 

инструментом. Кельмы получаем 
не клепанные, а сварные. Свар
ка плохая, и кельмы то и дело 
выходят из строя. Клепать надо 
кельмы, тогда они будут служить 
долго1. Нет у нас и порядочных 
молотков, а на шестерых камен
щиков— один отвес. Понадобился 
отвес —  и мы ходим друг к 
дружке. Много так за день вре
мени бесцельно пропадает.

Устранив все эти недостатки, 
мы будем работать значительно 
лучше.

С. Козлов,
бригадир каменщиков.

На так называемом 
пусковом объекте
Я веду отделочные работы в 

общежитии по Деповской улице. 
По графику здание должно быть 
сдано под заселение к первому 
октября. Это, так сказать, пус
ковой объект. Следовательно, и 
внимание к нему должно быть 
повышенное.

Так ли это на самом деле? 
Приняв объект полтора месяца 
назад и тщательно осмотрев его, 
я первым долгом попросил руко
водство участка отпустить мне 
60 килограммов кровельного же
леза для обделки выдр дымовых 
труб.

—  Успеется, —  ответили в от
деле снабжения.— Над нами не 
капает...

Но погода подвела. Первым же 
ливнем у нас смыло всю штука
турку, подмочило потолки в 
двух комнатах и штукатурку 
пришлось обрушить. Выходит, 
что теперь придется дополнитель
но затрачивать средства.

У нас много непроизводитель
ных работ, что ведет к затяжке 
со сдачей объекта. Вот сейчас на 
объекте недостает плотников. По
лы в ряде комнат не настланы, а 
мы *ъолей-неволей вынуждены 
производить там штукатурные ра
боты. Позднее, разумеется, при
дется сюда возвращаться, вести 
ремонтные работы, иными сло
вами, искусственно увеличивать 
стоимость работ.

В настоящее время на втором 
этаже4" общежития можно было бы 
вести покраску оконных рам, по
лов и дверей, но нас сдерживает 
отсутствие таких мелочей, как 
„уголки для окон. Их можно изго
товить в собственной механиче
ской мастерской. У нас же пред
почитают получать их откуда-то 
извне.

Сущим бичом объекта, является 
транспорт. Предположим, объекту 
надо перебросить 300— 400 ки
лограммов извести. Тут бы надо 
занарядить нам лошадь, но ее нет, 
и мы гоним за известью автома
шину— полуторку.

Строим мы медленно, за эко
номию не боремся. Ожидание 
уголков, рейсы на автомашине 
за крохотной порцией извести 
и т. д. у нас считают грошовы
ми расходами, а они то и скла-ц 
дываются в большие суммы. Ви
димо это невдомек нашим хо
зяйственникам.

Н, Гришин,
строительный мастер.

В е с т и  с ц е л и н н ы х  з е м е л ь

УБИРЯЕМ УРОЖАИ
Четвертое отделение совхоза 

«Победа», Омской области, в 
котором работают многие по
сланцы из города Сызрани, 
успешно ведет уборку нового 
урожая. Включившись в соци
алистическое соревнование в 
честь XX съезда КПСС, хлебо
робы целинных земель добива
ются высокой производитель
ности труда, завершения убор
ки урожая в сжатые сроки и 
без потерь, досрочного выпол
нения государственного плана 
хлебозаготовок.

Уборка урожая идет кругло
суточно. Преодолевая погодные 
трудности, механизаторы стре
мятся с наибольшими резуль
татами использовать каждый 
час. Комбайнер Николай Ефи
мов взял обязательство* убрать 
1000 гектаров хлеба, Алек
сандр Якубенко -— 900. Мо
лодые комбайнеры Александр

Королев и Виктор Чекалин 
обязались скосить по 400—  
450 гектаров хлебов.

Обязательства выполняются 
усцешно. Многие механизаторы 
довели сменную выработку до 
150— 200 процентов. Слажен
но работают штурвальные: 
Геннадий Макиенко, Валенти
на Решетова, Ольга Пузакова, 
Екатерина Андросова; тракто
ристы Василий Кульков, Алек
сандр Козлов и другие.

Отвозка зерна от комбайно
вых агрегатов на тока произ
водится на автомашинах. Под
работка его перед сдачей госу
дарству производится с помо
щью механизмов, Безотка,зную 
работу их обеспечивают меха
ники тт. Пономарев и Тюрин.

Сейчас убираем кукурузу. 
Она выросла высотою 2,5 
метра. Вдоволь запасем кормов 
для совхозных животноводче

ских ферм. На уборке кукуру
зы отличаются комбайнер Ва
силий Жорин и штурвальный 
Борис Козлихин.

Дорогие земляки, мы прило
жим все усилия к тому, чтобы 
с честыо выполнить социали
стические обязательства, взя
тые в честь XX съезда, партии: 
уберем урожай, выполним план 
государственных хлебозагото
вок, заложем основу под уро
жай будущего года. Работать 
все лучше с каждым днем— к 
этому стремится каждый из 
нас. Желаем вам успехов в 
работе ПО1 дальнейшему подъе
му промышленности, в выпол
нении решений июльского Пле
нума ЦК Коммунистической 
партии Советского Союза.

А. Макеов.
4-ое отделение совхоза «Победа», 

Омской области.

На строительстве Горьковской гидроэлектростанции.
НА СНИМКЕ: м ом ент перекры тия русла Волги.
Фото П. Вознесенского. (Ф отохроника ТАСС).

НА ГОРОДСКИЕ ТЕМЫ

Потерянный аппетит
Мы зашли покушать в столо

вую № 1 городского треста сто
ловых, расположенную на Совет
ской улице. Неприятности нача
лись сразу же, едва мы взялись 
за ручку двери: из зала ударил 
резкий и неприятный запах.

— Это дустом попахивает, — 
предупредила буфетчица, мух 
травим. Просто от них нет ника
кого житья. На дворе похолодало, 
вот они и лезут в помещение...

Мухи в столовой, действительно!, 
чувствуют себя как дома. Они но
сятся стаями со стола на стол, а 
на столах валяются хлебные крош
ки, в тарелках — остатки пищи. 
Это оттого, чт© официантки столы 
убирают не тотчас, как ушел кли
ент, а по мере нужды в посуде.

Занимаем место за столом, не 
придавая значения тому, что око
ло буфета выстроилась длинная 
очередь. Мало ли за чем могут 
стоять люди за буфетом! Спасибо 
выручила официантка, у которой 
мы попросили меню.

— Меню в буфете. Там же по
лучите и талон на обед. Мы об
служиваем только по талонам...

Приходится занять очередь. 
Правда, куда бы лучше, дожи
даться обеда сидя, чем стоя, но, 
как говорят, «в чужой монастырь 
со своим уставом не лезут».

И вот пока мы — посетители 
стоим и ждем талоны у буфета, 
официантки стоят и ждут нас. 
Талоны вручены и начинается 
ожидание обеда за столом. На все 
это уходит в лучшем случае 30 
минут.

Кстати, о меню. Оно выглядит 
солидно: четыре вида холодных 
закусок, 12 первых и вторых блюд. 
Стало быть, выбор обеспечен. Но 
вчитываемся в меню и что нахо
дим? Холодные закуски — это 
салат из свежих огурцов, салат 
из свежих помидоров! и салат из 
свежей капусты. Подстать им и 
первые блюда. Есть просто борщ 
с говядиной, и есть борщ говя
жий со сметаной. На дворе сезон 
овощей и картофеля. Казалось, 
они должны преобладать в гарни
рах и приправах ко вторым блю
дам. Увы! Гарниры есть из греч

невой каши, вермишели, риса и 
только одна отварная рыба по
дается с картофельным пюре.

После обеда приятно выпить 
стакан молока, кофе или какао,— 
столовая располагает исключи
тельно чаем, достаточно жидким 
и недостаточно сладким.

Вернемся к обслуживанию. До
пустим обед подан (а это слу
чается не всегда: утро-м про одни 
блюда говорят, что «они еще не 
готовы», .а часа в два(—три дня, 
что «они уже проданы»). Упра
вившись с первым блюдом, ищешь 
вилку, чтобы приступить ко вто
рому. Ее нет. После настоятель
ных просьб, откуда-то все же 
приносят вилку со следами ржав?- 
чины и с деревянной ручкой.

— Вилок нет потому, что столо
вая сама не закупает инвентарь. 
Можно и ложкой есть, — уверяет 
официантка.

После обеда начинаем выяснять, 
с какой же целью введена систе
ма заказывания обеда через бу
фет, а не через официантку? З а
ведующий столовой тов. Боев от
вечает:

— Исключительно в целях по
вышения оборачиваемости блюд 
на кухне. За этот месяц, как мы 
ввели новую систему, кухня стала 
выдавать блюд почти на 30 про
центов больше обычного!

Секрет тут конечно прост — 
борьба за план, но только почему 
это делается в ущерб интересам 
посетителей? Почему, спраши
вается, не посадить специального 
кассира на продажу талонов?

— Говорил я про это в тресте... 
—уверяет тов. Боев. — Сказали, 
что подумаем... А посади мы кас
сира, еще бы сотни новых клиен
тов привлекли.

Руководству треста столовых 
следует возможно чаще наведы
ваться в столовую № 1 с тем, что
бы внушать работникам столовой, 
что нельзя оставлять графина от
крытым, что надо почаще мыть 
полы, выстланные метлахской 
плиткой, протирать листья фикуса 
©лажной тряпкой. Все неполадки 
в столовой легко устранимы и уст
ранить их надо.

Н. Ручьев.

Письмо в редакцию

Н е н у ж н а я  в о л о к и т а
За последние годы в нашей 

стране осуществлен ряд меропри
ятий по упрощению государствен
ного аппарата, по искоренению 
ненужного бумаготворчества. К 
сожалению, эти мероприятия не 
коснулись топливного отдела 
Сызранского горисполкома.

Такая простейшая операция, 
как отпуск дров населению, здесь 
облечена довольно замысловатой 
волокитой.

Чтобы оформить получение дров, 
проситель должен подать пись-. 
менное заявление. С этим заяв
лением он должен побывать у 
директора, чтобы тот наложил 
резолюцию. Затем надо пойти в 
ка(*су, выписать фактуру, упла
тить деньги и получить еще две

подтверждающих подписи. С 
фактурой вы должны предстать 
перед главным бухгалтером, он 
тоже на ней поставит свою под
пись. Последним фактуру должен 
подписать директор. Эта процеду
ра отнимает 1,5 —  2 часа. А ведь 
дело можно организовать очень 
просто. По примеру других горо
дов можно было производить ¿тор
говлю дровами непосредственно 
на складе, где не потребовалось 
бы разрешающих и подтвержда
ющих резолюций. От этого выиг
рали бы и покупатели и сами ру
ководители гортопа.

В. Кузьмин,
/  преподаватель нефтяного 

техникума.
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Ш е ш д ум а р о д м ы А  обзор
ЗА ПРОЧНЫЙ МИР НА ОСНОВЕ
РАЗОРУЖЕНИЯ

На основе решения Женевского 
Совещания Глав четырех  ̂Пра
вительств 29 августа в Нью-Йорке 
возобновились заседания Подко
митета Комиссии Организации 
Объединенных Наций по разору
жению. В Подкомитет входят 
представители пяти держав—Со
ветского Союза, США, Англии, 
Франции и Канады. Им предстоит 
выработать приемлемую систему 
разоружения с учетом мнений и 
предложений, выдвинутых Глада
ми Правительств на Женевском 
Совещании. Результаты работы 
Подкомитета будут затем рас
смотрены Министрами Иностран
ных Дел четырех держав на Со
вещании,, которое соберется в Ж е
неве 27 октября.

В Директивах Глав Прави
тельств четырех держав Минист
рам Иностранных Дел указывает
ся на желательность «устранить 
угрозу войны и уменьшить бремя 
вооружений». < Это бремя из года 
в год становилось все более тяже
лым- для народов. Достаточно на
помнить, что за последние 5—6 
лет прямые военные расходы США 
увеличились более чем в 3 с поло
виной раза, Англии — более чем 
в два раза, Франции — в четыре 
раза. Все большую тревогу наро
дов вызывает гонка вооружений, 
особенно производство таких 
средств массового истребления, 
как атомное и водородное оружие. 
Эта тревога нашла свое отраже
ние, в частности, в том, что за ко
роткое время под Обращением 
Всемирного Совета Мира против 
подготовки атомной войны по1- 
ставили свои подписи около 656 
миллионов человек. Выступая 
против гонки вооружений и за за
прещение оружия массового ист
ребления, народы все более реши
тельно осуждают тех, кто продол
жает цепляться за политику «с 
позиции силы».

Учитывая все это, печать мно
гих стран отмечает, что начавшие
ся в Нью-Йорке заседания Под
комитета Комиссии ООН по разо
ружению протекают в благоприят
ной обстановке, знаменующейся 
некоторым ослаблением между
народной напряженности в резуль
тате Женевского Совещания.

Вопросы разоружения занимали, 
как известно, одно из центральных 
мест на Женевском Совещании 
Глав четырех Правительств. Имен
но в этой области по ряду сущест
венно важных задач наметилось 
либо полное совпадение точек 
зрения, либо заметное сближение 
позиций четырех держав. Обра
щая на это внимание, ’ американ
ское агентство Ассошиэйтед Пресс 
отмечало 25 августа, что «в общем 
расстояние между позициями двух

щ
лагерей в вопросе о разоружении 
значительно сузилось». Такому 
сближению позиций способствовал 
в первую очередь Советский Со
юз. 10 мая, еще до Женевского 
Совещания, Советское правитель
ство выдвинуло конкретные пред
ложения о сокращении вооруже
ний, запрещении атомного ору
жия и устранении угрозы войны. 
В этих предложениях Советский 
Союз пошел навстречу трем запад
ным правительствам, приняв их 
предложения в отношении сокра
щения обычных вооружений. «Те
перь, — сказал в своем заявлении 
на Совещании в Женеве Предсе
датель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин,—мы, вправе ожи
дать, что со стороны этих держав 
должен быть сделан шаг, обеспе
чивающий соглашение по вопросу 
запрещения атомного оружия, что 
позволило бы весь вопрос о разо
ружении поставить на реальную 
почву».

Советские предложения, по при
знанию мировой общественности, 
внесли ценный вклад в решение 
проблемы разоружения. Однако 
Советский Союз не ограничился 
этими предложениями. Не дожи
даясь выработки и проведения все
ми четырьмя державами общей 
программы разоружения, Прави
тельство Советского Союза пред
приняло за последнее время два 
конкретных шага в этой области. 
СССР сперва решил сократить 
численность Советских Вооружен
ных Сил на то количество войск* 
которое выводится из Австрии в 
связи с заключением Австрийско
го Государственного Договора, а 
затем принял решение об общем 
сокращении своих Вооруженных 
Сил к 15 декабря текущего года 
на 640 тысяч человек.

Эти мероприятия Советского 
правительства по достоинству оце
нены миролюбивой общественно
стью всех стран как новое конк
ретное доказательство искреннего 
стремления нашей страны к проч
ному миру и как пример практи
ческого подхода к задачам сокра
щения вооружений и разоруже
ния. Тем более благоприятны усло
вия для общего решения выдвину
той Женевским Совещанием Глав 
Правительств задачи устранения 
угрозы войны и уменьшения бре
мени вооружений. Не только прог
рессивная печать, но и некоторые 
буржуазные газеты на Западе 
подчеркивают, что широкая обще
ственность во всех странах надеет
ся на успешность заседаний Под
комитета Комиссии ООН по разо
ружению, ибо этого требуют ин
тересы упрочения мира.

СОБЫТИЯ В СЕВЕРНОЙ АФРИКЕ
С 20 августа в двух француз

ских колониях в Северной Афри

ке — во Французском Марокко и 
Алжире — не прекращаются серь
езные массовые волнения. В этот 
день в обеих колониях состоялись 
массовые демонстрации населе
ния, протестовавшего против ко
лониального гнета. Во Француз
ском Марокко демонстранты вы
ступили, в частности, с требовани
ями возвращения из ссылки низ
ложенного два года назад фран
цузскими властями марокканского 
султана бен Юсефа. На многих 
предприятиях, принадлежащих 
французам, вспыхнули забастов
ки. Стремление французских вла
стей подавить демонстрации и за-1 
бастовки вызвало вооруженные 
столкновения марокканцев и ал
жирцев с колониальными войска
ми и полицией. По сведениям 
французской печати, военные дей
ствия приняли крупные масштабы 
с участием на стороне французов 
танковых частей, реактивной авиа
ции, артиллерии.

В Марокко и Алжире объявлено 
чрезвычайное положение. Коман
дование колониальных войск все
ми средствами пытается выбить 
из горных районов укрывшиеся 
там восставшие племена. Число 
жертв достигло нескольких тысяч 
человек и продолжает расти. Из 
Франции в Северную Африку от
правляются крупные воинские 
подкрепления. Французское прави
тельство приняло решение при
звать на действительную службу 
часть резервистов.

Массовые репрессии и расстре
лы в Северной Африке вызвали 
возмущения и протесты общест
венности многих стран, в том чис
ле и самой Франции. Прогрессив
ная общественность страны требу
ет прекращения репрессий и за
мены их политикой, учитывающей 
стремление народов Марокко и 
Алжира к свободе и независимо
сти. Под давлением общественного 
мнения представители француз
ских властей начали переговоры 
с представителями национально- 
освободительного движения в М а
рокко. Однако переговоры эти по
ка не дали никаких результатов.

Китайская газета «Женьминь- 
жибао», разбирая события в Ма
рокко и Алжире, расценивает их 
как грубое проявление попытки 
сохранить «прогнивший колони
альный режим в Северной Афри
ке при помощи жестокой массовой 
резни». Газета напоминает, что 
происходившая весной этого года 
в Бандунге конференция стран 
Азии и Африки выразила свою 
поддержку народам Алжира, М а
рокко и Туниса в их давнишней 
борьбе за самоопределение и не
зависимость и призвала «без про
медления добиться мирного уре
гулирования этого вопроса».

И. Лапицкий.

Щ.:

Москва. В сесою зная сельскохозяйственная выставка.
НА СНИМКЕ: показ на вы водном кругу тройки телок костром

ской породы , родивш ихся в январе 1954 года от коровы Мины. 
При рож дении общ ий вес телят равнялся 79 килограммам. Корова 
Мина принадлеж ит плем енном у со в х о зу  «Караваево».

Фото Л. Великжанина. (Ф отохроника ТАСС).

Тиражи выигрышей и тираж погашения 
в сентябре

В сентябре состоятся четыре ти
ража выигрышей и один тираж 
погашения по Г осуд а рственным 
займам.

4 сентября в гор. Махачкале 
будет проведен 12-й тираж выиг
рышей по Четвертому Государст
венному займу восстановления и 
развития народного хозяйства 
СССР.

18 и 19 сентября в гор. Смолен
ске состоится 10-й тираж выигры
шей и 1-й тираж погашения по 
Пятому Государственному займу 
восстановления и развития народ
ного хозяйства СССР.

30 сентября в гор. Москве состо
ятся 47-й основной и 8-й допол
нительный тиражи выигрышей псс- 
Государственному 3% внутренне
му выигрышному займу. В тира
жах по этому займу на 7 разря
дов будет разыграно 140 тысяч- 
выигрышей на общую сумму 112£ 
миллионов 285 тысяч 600 рублей. 
Размер выигрышей от 400 рублей 
до 100.000 рублей.

Н. Сальников, 
инспектор

Центральной сберкассы № 113!

Забастовочное движение во Франции
ПАРИЖ, 31 августа. (ТАСС). 

Вчера во второй половине дня 
прекратило , работу большинство 
водителей и кондукторов париж
ских автобусов. Забастовка объ
явлена в знак протеста против от
каза административного совета 
объединения парижского городско
го транспорта выполнить принятое 
им ранее решение о выплате води
телям и кондукторам надбавки к 
зарплате с первого января 1955 
года.

Бастующие единодушно потре
бовали выплаты обещанной им

надбавки, начала переговоров 
между администрацией и пред
ставителями профсоюзов об урегу
лировании вопроса о заработной 
плате и отказа от каких-либо 
санкций против трудящихся, уча
ствующих в забастовке.

Сегодня в городе автобусное 
движение почти полностью пре
кращено. По официальным дан
ным, опубликованным агентством 
Франс Пресс, почти во всех авто
бусных парках Парижа продолжа
ют бастовать 99 процентов води
телей и кондукторе®.

ВОЕННЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ ФРАНЦУЗСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА
ПАРИЖ, 31 августа. (ТАСС). 

По сообщениям «Юманите» и «Ли- 
берасьон», в результате последне
го решения французского прави
тельства на сверхсрочной службе 
будут оставлены 100 тысяч солдат, 
подлежащих демобилизации. Кро
ме того, в армию призваны еще 80

тысяч резервистов. В Северную 
Африку отправляются значитель
ные военные подкрепления.

Газеты сообщают также о про
должающихся в Алжире и Марок
ко военных операций по «проче
сыванию местности» и «восстанов
лению порядка».

АМЕРИКАНСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНИЦА 
О ДИСКРИМИНАЦИИ ЖЕНСКОГО ТРУДА В США

НЬЮ-ЙОРК, 30. (ТАСС). Как 
сообщают из Вашингтона, ру
ководительница «Национальной 
женской партии» США Алиса 
Паул, выступая по радио, заявила, 
что женщины в США подвергают
ся дискриминации при получении 
работы.

Паул призвала принять закон о 
равноправии женщин, вопрос о ко
тором периодически поднимался в 
конгрессе, начиная с 1923 года.

Этот закон, заявила она, должен 
полностью ликвидировать дискри
минацию женщин при найме на 
работу.

Краткие сообщения
ф Н а строительстве первого в 

Китае тракторного завода подхо
дят к концу подготовительные ра
боты. Уже завезены сотни машин 
и большое количество строитель
ных материалов. Заканчивается 
строительство двух вспомогатель
ных предприятий по производству 
цемента и железобетонных блоков. 
В скором времени будет построен 
завод стальных конструкций.

^Г азета «Д агенс Нюхе дер» пи
шет, что в последнее время на эк
ранах датских кинотеатров появ
ляется все большее число фильмов 
советского производства. В спе
циальном разделе статьи, назван
ном: «Рост импорта советских ки
нофильмов», говорится, что на эк
ранах датских кинофильмов будут 
показаны» фильмы «Ромео и 
Джульетта», «Анна на шее», 
«Шведская спичка», «Чемпион ми
ра» и фильм-опера «Борис Году
нов'».

ф В  Болгарии существует 11.300 
самодеятельных коллективов, чис
ло их участников превышает 300 
тысяч.

ф В  польских городах ведется 
широкое жилищное строительство. 
В течение минувших лет народно- 
дем окр а т и ческого стр оя жител и 
Варшавы получили около 260 ты
сяч жилых комнат.

(ТАСС).

Ряд предприятий Промышлен
ного района: нефтеперерабатыва
ющий завод, теплоэлектроцент
раль и другие решили продол
жить водопроводную линию от 
поселка «Строитель» до Кашпир- 
ского рудника. В связи с этим там

Новый водопровод
будет реконструирована сущест
вующая насосная станция под
качки и построена., новая. Про 
кладку новой линии и подключе
ние ее к действующей сети решен®, 
окончить до наступления холодов..

Ремонт садов
Горпищекомбинат имеет 12 гек

таров собственных садов, кото
рые дали в этом году большой 
урожай ягод и яблок. Заботясь 
о повышении доходности сада, ди

рекция комбината приступает сей 
час к ремонту садов. За счет вы
корчевки сушняка и дичков будет 
посажено 10 тысяч ягодных ку
стов и яблонь.

К ПРЕДСТОЯЩЕЙ ВСТРЕЧЕ СБОРНОЙ КОМАНДЫ 
ЛЕГКОАТЛЕТОВ ВЕЛИКОБРИТАНИИ И СЕВЕРНОЙ 

ИРЛАНДИИ СО СБОРНОЙ КОМАНДОЙ СОВЕТСКОГО СОЮЗА
легкоатлетов. На беговой дорожке*11 сентября в Москве на цент

ральном стадионе «Динамо» со
стоятся международные товари
щеские состязания по легкой ат
летике. Сборная команда Велико
британии и Северной Ирландии 
встретится со сборной командой 
Советского Союза.

Приезд в Советский Союз сбор
ной команды Великобритании и 
Северной Ирландии явится ответ
ным визитом на посещение в прош
лом году Англии советскими 
спортсменами.

Соревнования на стадионе «Ди
намо» будут проведены по 30 ви
дам легкой атлетики, — по 20 
видам для мужчин и по 10 — для 
женщин. В каждой команде 65

стадиона москвичи увидят одного? 
из сильнейших бегунов мира нш 
длинные дистанции Д. Чатуэйя.

В советскую команду войдутг 
Л. Бартенов, Б. Токарев, В. Куц > 
Н. Маричев, В. Власенко, О. Гри- 
галка, М. Кривоносой, Г. Виногра
дова, 3. Сафронова. Н. Откален- 
ко, Н. Пономарева, Г. Зыбина... 
А. Чудина и другие.

Секция легкой атлетики Совет
ского Союза получила сообщением 
о том, что- сборная команда Вели
кобритании и Северной Ирландии 
прибудет в Москву 7 сентября.

(ТАСС).

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Звезда»

«Я Ы М ЕР И В Н А »

«Родина»
«К?*АДА¡VI ИКС»

Домостроительному комбинату 
«Правая Волга»
срочно требуются 

рабочие по вылову древесины.
Оплата сдельная—10 рублей 

за кубометр. 
Поступившие на работу 

обеспечива ются жилпл ощадью 
и топливом. 

Обращаться по адресу: Ст. 
«Правая Волга», отдел 

кадров комбината.

Строительно - монтажному 
управлению № 3

требуются на постоянную 
работу:

плотники, каменщики* слеса
ри, сантехники, бетонщики, 
маляры, стекольщики, земле
копы, грузчики, разнорабочие.

Примятым на работу выда- 5 
ются бесплатно пять кубомет
ров дров.

С предложением обращать- | 
ся: г. Сызрань, улица Кирова, ; 
10, отдел кадров.

( 3 -1 ) .

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К-Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно - транспортного — 4-28, культуры и б ы т а 6 -3 8 >  
Е021936 Типография издательства газеты «Красный Октябрь», тел. 0-17, Заказ № 2 13 Тираж 8631.


